

SAINT-IMIER Remise des diplômes ES en soins infirmiers Une première volée historique



Les dix nouvelles infirmières diplômées qui ont reçu leur titre ES hier à Saint-Imier posent pour la photo-souvenir. STÉPHANE GERBER

La filière d'infirmiers ES du ceff Santé-Social à Saint-Imier a décerné ses premiers titres hier à Saint-Imier. Treize personnes domiciliées dans la région ont reçu le précieux sésame et pourront désormais porter le titre protégé d'infirmier ou infirmière diplômé-e ES.

Cette filière a vu le jour en été 2012, sous la forme d'un projet pilote. Les treize nouveaux diplômés - sur les 19 qui avaient entamé la formation - ont alterné six mois de cours théoriques au ceff Sant-Social et six mois de pratique dans les institutions de la région.

Une belle aventure

Serge Rohrer, directeur du ceff, a retracé dans les grandes

lignes l'aventure de cette formation Aventure tout d'abord pour les élèves, qui se sont lancés dans une formation inédite. Aventure également pour les enseignants qui ont pris le risque de quitter leur emploi précédent, de se lancer dans l'enseignement avec peu d'expérience en la matière.

Et aventure, enfin, pour l'école, qui a dû faire face aux exigences du plan d'étude fédéral, qui avait l'obligation d'obtenir à temps la reconnaissance de la Confédération pour délivrer des diplômes reconnus (ce qui a été le cas ce printemps) et qui se devait de satisfaire les attentes des institutions régionales dans les contenus de cette nouvelle formation.

Enfin, et c'est très réjouissant,

il a été relevé le fait que près des trois quarts des nouveaux diplômés ont d'ores et déjà décroché un emploi en rapport avec leurs nouvelles qualifications.

La prochaine volée débutera en février 2016. Il est encore possible de s'inscrire jusqu'à fin septembre. **C-MPR**

LES LAURÉATS

Sophie A Marca, La Neuveville; Carmen Baumann, Bienne; Chloé Bouchat, Moutier; Vildane Dalipi, Bienne; Maëliiss Duthoit, Saint-Imier; Libania Fajardo Grou Wirz, Corgémont; Coralie Greder, Tramelan; Kim Mac, Saint-Imier; Méryl Mathez, Tramelan; Audrey Merlet, Moutier; Pauline Perriard, Nidau; Ivan Tigani, Saint-Imier; Francine Wahli, Le Fuet.

Voilà les premiers infirmiers-ères ES

La filière d'infirmiers-infirmières ES du ceff Santé-Social, à St-Imier, a décerné hier ses titres pour la toute première fois. Pour cette première volée historique, treize personnes domiciliées dans la région ont reçu le précieux sésame et pourront désormais porter le titre protégé d'infirmier ou infirmière diplômé(e) ES.

Lors de la cérémonie de remise des titres, plusieurs orateurs se sont succédé pour féliciter ces pionniers de la formation ES dans le Jura bernois: Daniel Roulin, directeur du ceff Santé-Social, Laura Perret Ducommun, suppléante du chef de la Division Formation professionnelle supérieure auprès du SEFRI (Secrétariat d'Etat à la formation, à la recherche et à l'innovation) ou encore Gérard Mathez, président de l'ortra-bef-S2 (Organisation bernoise francophone du travail pour la formation professionnelle dans les domaines de la santé et du social). Le mot de la fin est reve-



Dix lauréates d'une volée historique.

PHOTO STÉPHANE GERBER

nu à Serge Rohrer, directeur du ceff, qui a retracé dans les grandes lignes l'aventure de cette formation: aventure tout d'abord pour les élèves, qui se sont lancés dans une formation inédite, mais aventure également pour les enseignants, qui ont pris le risque de quitter leur emploi précédent, de se lancer dans l'enseignement avec peu d'expérience en la matière. Une aventure pour l'école, enfin, qui a dû faire face aux exigences du

plan d'étude fédéral, qui avait l'obligation d'obtenir à temps la reconnaissance de la Confédération pour délivrer des diplômes reconnus. **OZA**

Les lauréats

■ **Infirmier-ère ES.** – Sophie A Marca, La Neuveville; Carmen Baumann, Bienne; Chloé Bouchat, Moutier; Vildane Dalipi, Bienne; Maëli Duthoit, Saint-Imier; Libania Fajardo Grou Wirz, Corgémont; Coralie Greder, Tramelan; Kim Mac, Saint-Imier; Méryl Mathez, Tramelan; Audrey Merlet, Moutier; Pauline Perriard, Bienne; Ivan Tigan, Saint-Imier; Francine Wahli, Le Fuet.

SAINT-IMIER Treize diplômés à l'ES Ceff santé-social

Une première volée historique

La filière d'infirmiers ES du Ceff santé-social à Saint-Imier a décerné ses premiers titres vendredi dernier à Saint-Imier. Treize personnes domiciliées dans la région ont reçu le précieux sésame et pourront désormais porter le titre protégé d'infirmier ou infirmière diplômé-e ES.

Cette filière a vu le jour en été 2012, sous la forme d'un projet pilote. Les treize nouveaux diplômés - sur les 19 qui avaient entamé la formation - ont alterné six mois de cours théoriques au ceff Santé-Social et six mois de pratique dans les institutions de la région.

Serge Rohrer, directeur du ceff, a retracé dans les grandes lignes l'aventure de cette formation. Aventure tout d'abord pour les élèves, qui se sont lancés

dans une formation inédite. Aventure également pour les enseignants qui ont pris le risque de quitter leur emploi précédent, de se lancer dans l'enseignement avec peu d'expérience en la matière.

Et aventure, enfin, pour l'école, qui a dû faire face aux exigences du plan d'étude fédéral, qui avait l'obligation d'obtenir à temps la reconnaissance de la Confédération pour délivrer des diplômes reconnus (ce qui a été le cas ce printemps) et qui se devait de satisfaire les attentes des institutions régionales dans les contenus de cette nouvelle formation.

Enfin, et c'est très réjouissant, il a été relevé le fait que près des trois quarts des nouveaux diplômés ont d'ores et déjà décroché

un emploi en rapport avec leurs nouvelles qualifications.

La prochaine volée débutera en février 2016. Il est encore possible de s'inscrire jusqu'à fin septembre. **● MPR - COMM**

LES LAURÉATS

Sophie A Marca (La Neuveville), Carmen Baumann (Bienne), Chloé Bouchat (Moutier), Vildane Dalipi (Bienne), Maëli Duthoit (Saint-Imier), Libania Fajardo Grou Wirz (Corgémont), Coralie Greder (Tramelan), Kim Mac (Saint-Imier), Méryl Mathez (Tramelan), Audrey Merlet (Moutier), Pauline Perriard (Nidau), Ivan Tigani (Saint-Imier), Francine Wahli (Le Fuet).